
『平成２７年度 活動内容』 

 

☆ 第４１回通常総会 ☆ 

 

日 時：平成２７年５月１５日（金）１８：００～２１：３０ 

場 所：栃木県産業会館７階「中央会会議室」 

出席者：２２名 

 

第４１回通常総会が開催され、審議の結果、各議案とも原案どおり可決承認されました。 

なお、役員改選が行われ、新会長に阿久津広輔氏（栃木県リサイクル協同組合連合会青年

部）が選任されたほか、新役員が選任されました。 

通常総会終了後は懇親会が開催され、参加者相互の親睦が深められました。 

 

【挨拶する小林会長】            【議長 小泉理事】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

【審議の様子】           【就任挨拶する阿久津新会長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆全国中小企業青年中央会 通常総会及び全国代表者会議等☆ 

 

日 程：平成２７年６月１９日（金） 

場 所：山形県山形市「山形グランドホテル」 

出席者：２６４名 

 

平成２７年度全国中小企業青年中央会通常総会並びに全国代表者会議等が行われ、本会か

らは阿久津会長、小林特別理事、古舘理事及び事務局が出席しました。 

まず、通常総会が開催され、審議の結果各議案とも原案どおり可決承認されました。また、

ＵＢＡロゴマーク決定の報告があり、各都道府県代表者にＵＢＡバッジが配布されました。 

続いて、代表者会議では、『ココが自慢!!私たちの取り組み』と題して、全都道府県４７会

員の代表者より、各都道府県青年中央会の特徴的な取り組みについて１分間のプレゼンが行

われました。 

その後懇親会が開催され、全国から集まった参加者の間で親睦が深められました。 

 

 

【通常総会】           【ＵＢＡロゴマーク決定】 

   

 

【代表者会議 阿久津会長のプレゼン】     【各都道府県代表者】 

   



☆関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会 第１回代表者会議等☆ 

 

 日 時：平成２７年７月１０日（金) ～１１日（土） 

 場 所：新潟県西蒲原郡弥彦村「四季の宿みのや」ほか 

 出席者：６３名 

 

平成２７年度関東甲信越静ブロック第１回代表者会議等が開催され、本会からは阿久津会

長、小林特別理事及び事務局が参加しました。 

代表者会議では、審議の結果、全議案が原案どおり可決承認されました。 

続いて、代表者交流会が開催され、「次期全青中役員選出について」、「平成２８年度全国講

習会について」、「関ブロホームページの活性化について」、「全国旅館ホテル生活衛生同業組

合連合会青年部との交流について」等の議題について、各都県代表者らによる活発な意見交

換会が行われました。 

その後、燕商工会議所サービス課長 高野雅哉氏を講師に迎え、「磨き屋シンジケートの取

り組みについて」をテーマに講習会が開かれました。 

講習会終了後、交流懇親会が盛大に開催され、参加者同士の交流を深めました。 

 

 

【第１回代表者会議】          【代表者交流会】 

   

 

【青年部講習会 発言する阿久津会長】     【エクスカーション】 

   



☆栃木県青年経営者団体協議会通常総会及び青年経営者セミナー☆ 

 

日 程：平成２７年７月２１日（火） 

場 所：宇都宮市「とちぎ産業交流センター」 

出席者：約８０名（本会から１２名） 

 

 平成２７年度栃木県青年経営者団体協議会の通常総会及び青年経営者セミナーが行われ、

本会からは会員１１名及び事務局が出席しました。 

通常総会においては、各議案が原案どおり可決承認されました。また、役員改選が行われ、

栃木県商工会議所青年部連合会会長の児玉博利氏が新会長に選任されました。本会からの役

員選出については、副会長に阿久津会長、理事に石井副会長、相良副会長、草島副会長、会

計監事に小泉理事が選任されました。 

 続いて青年経営者セミナーが開催され、宇都宮大学 地域連携教育研究センター 准教授 

佐々木英和氏より、「経営的成功につなげる志の立て方・かなえ方 ～実践的に身につけるコ

ミュニケーション能力～」をテーマに講演が行われました。ワークショップを交えた演習中

心の講義で、「聞く・聴く・訊く」力が経営者としての器を上げることを学びました。 

 

【通常総会】          【議案説明する小林特別理事】 

   
 

【新役員紹介】           【青年経営者セミナー】 

   



☆ 青年部講習会 ＆ 第１回組合青年部交流プラザ事業 ☆ 

 

日 時：平成２７年９月４日（金） １４：００～１９：４０ 

場 所：宇都宮市「ホテル丸治」 

出席者：１５名 

 

青年経営者の資質の向上を図るための青年部講習会と、異業種間組合青年部の交流促進を

図りビジネスマッチングを目指す組合青年部交流プラザ事業を開催しました。 

第１部の青年部講習会では、昨年度の後継者育成セミナーに引き続き宇都宮大学 地域連携

教育研究センター 准教授の佐々木英和先生を講師に招き、「異業種連携を積極的にすすめる

ための交流演習 ～青年経営者版その２ 対話力を経営に生かす！～」と題して、ワークショ

ップ中心の講義が行われました。前回の内容を発展させた２人１組のＡＢワークを中心に、

対話力の基本、心の声を聴くこと、インタビューできる力など、コミュニケーションの理論

を実践的に学びました。 

第２部の第１回組合青年部交流プラザ事業では、阿久津会長及び新井庸一氏、石井副会長、

上田監事、古舘理事より、各業界の動向や所属青年部の活動状況に関するプレゼンが行われ

ました。今後、会員同士がビジネスパートナーとして異業種連携に発展していくことが期待

されます。 

 

【講習会講師 佐々木英和先生】         【講習会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【組合青年部交流プラザ事業】      【組合青年部交流プラザ事業】 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



☆平成２７年度組合青年部全国講習会☆ 

  

日 時：平成２７年９月１１日（金） 

場 所：島根県松江市「島根県民会館」ほか 

出席者：２５２名 

 

平成２７年度組合青年部全国講習会が開催され、本会からは阿久津会長、古舘理事及び事

務局が参加しました。 

まず全国代表者会議では、前回６月の山形総会における代表者会議で４７都道府県青年中

央会の取り組みから各県代表の投票によって選ばれた３県の事業について、詳細のプレゼン

テーションが行われました。 

続いて、講演第１部として、西日本旅客鉄道株式会社 創造本部事業戦略グループ部長 貴

谷健史氏より「ＪＲ西日本による地域活性化の取り組み」をテーマに、講演第２部として、

荒神谷博物館 館長 藤岡大拙氏より「島根の伝統文化」をテーマに、それぞれ講話を頂きま

した。 

その後、石見神楽の披露があり、会場を松江京店商店街に移して屋外型の懇親会が開催され、

新しい試みにより全国の青年中央会の仲間の親睦が深められました。 

 

【全国代表者会議】              【講演の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 【石見神楽】               【懇親会の様子】 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



☆ 平成２７年度リーダー研修会 

（栃木県・茨城県・千葉県・群馬県青年中央会交流会） ☆ 
  

日 時：平成２７年１０月２日（金）～ ３日（土） 

場 所：茨城県水戸市「アパホテル水戸駅北」ほか 

出席者：６５名（本県から８名） 

 

平成２７年度リーダー研修会（栃木県・茨城県・千葉県・群馬県青年中央会交流会）が開

催されました。今回は茨城県青年中央会が幹事県となり、本会からは阿久津会長はじめ７名

及び事務局が参加しました。 

水戸市内に４県の青年中央会の参加者が集合した後、全員で笠間市に移動し、まず笠間焼

協同組合青年部長の高野利明氏より、「笠間焼協同組合青年部の取り組みについて」と題して

事例紹介がありました。続いて、笠間焼協同組合青年部のメンバーである大津晃一氏の指導

のもと、全員で笠間焼手ひねり体験に参加しました。 

その後、日本三大稲荷の一つに数えられる笠間稲荷神社を視察し、水戸市内に戻って交流

懇親会が盛大に開催され、４県の青年中央会相互の交流を深めました。 

 

【笠間市へ移動】           【事例紹介 高野利明氏】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【笠間焼手ひねり体験】        【交流懇親会 阿久津会長乾杯】 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



☆青年経営者塾（栃木県青年経営者中央会対象第２回）☆ 

 

日 程：平成２７年１１月２０日（金） 

場 所：栃木県産業会館７階「中央会会議室」 

出席者：１４名 

 

栃木県青年経営者中央会全体対象、第２回目の青年経営者塾を開催しました。講師には、

株式会社ジョイア・ミーア・ガーデン代表取締役の笠原智江氏を招き、「日本銀行で学んだこ

とと私 ～青年経営者に向けて～」をテーマに講演して頂きました。 

笠原先生からは、日本銀行職員時代に学んだこと、足利銀行一時国有化の際の日本銀行の

対応などから、那須に移住してレストラン「ジョイア・ミーア」の経営を受け継いだ経緯、

二世経営者としての苦労・工夫している点などについて講話を頂きました。 

 最後に「経営を辞めたいと思ったことはあるか」という質問に対する、「何度もある。だが

それを上回るジョイア・ミーアが好きという気持ちがある。ジョイア・ミーアとはイタリア

語で『私の喜び』。日銀時代では味わえなかった喜びがある。」という笠原先生の言葉に感銘

を受けました。 

 

【講師 笠原智江 先生】           【講習の様子】 

   

 

   



☆後継者育成セミナー ＆ 第２回組合青年部交流プラザ事業☆ 

 

日 時：平成２７年１２月１７日（木） １５：００～２０：４０ 

場 所：宇都宮市「ホテル丸治」 

出席者：７名 

 

青年経営者として必要な知識を習得する後継者育成セミナーと、異業種間組合青年部の交

流促進を図りビジネスマッチングを目指す組合青年部交流プラザ事業の第２回目を開催しま

した。 

第１部の後継者育成セミナーは、今回で３回目となる宇都宮大学 地域連携教育研究センタ

ー 准教授 佐々木英和先生の講義で、「異業種連携を積極的にすすめるための交流演習 ～青

年経営者実践編～」とのテーマで、前回同様２人１組のＡＢワークを交えながら、企画発想

トレーニング、問題解決手順パッケージ等を学びました。 

第２部は、組合青年部交流プラザ事業の第２回目で、佐々木先生に引き続きオブザーバー

としてご指導頂き、各自の得意分野・強みを持ちより新商品・新サービスを考案する異業種

交流演習を行いました。参加者は２班に分かれ、それぞれの班で活発にディスカッションが

行われ、最後にまとめられた企画のプレゼン発表がありました。これらの体験から、参加者

は異業種でビジネスを作り出すプロセスを学びました。 

 

【セミナーの様子】         【組合青年部交流プラザ事業】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【組合青年部交流プラザ事業】      【組合青年部交流プラザ事業】 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



☆ 平成２８年新春賀詞交歓会 ☆ 

 

日 程：平成２８年１月２７日（水） 

場 所：宇都宮市「ホテルニューイタヤ」 

出席者：約１１０名（本会から１２名） 

 

栃木県青年経営者団体協議会主催の平成２８年新春賀詞交歓会が開催されました。 

賀詞交歓会では、児玉博利協議会会長（栃木県商工会議所青年部連合会）の主催者挨拶の

後、来賓として、福田富一県知事、五十嵐清県議会副議長、渡邉秀夫県中央会会長から挨拶

がありました。 

続いて、納富慎太郎協議会副会長（公益社団法人日本青年会議所栃木ブロック協議会）の

発声で乾杯し、その後歓談に移って参加者相互の親睦が深められました。 

なお、協議会の発展にご尽力頂いた次の方々に、感謝状及び記念品の贈呈が行われました。 

小栗 卓氏（前会長）、髙瀬 淳氏（前副会長）、小林 誠氏（前副会長） 

その後各団体のＰＲタイムに入り、本会からは阿久津会長ほか出席者全員が登壇し、本会

及び会員青年部の活動状況等をＰＲしました。 

 

【福田知事を囲んで】       【感謝状を受け取る小林特別理事】 

   

 

【各団体活動ＰＲ】        【阿久津会長 閉会の挨拶】 

   



☆関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会 第２回代表者会議等☆ 

 

 日 時：平成２８年２月１２日（金）～１３日（土） 

 場 所：新潟県新潟市「新潟日報メディアシップ 日報ホール」ほか 

 出席者：５３名 

 

平成２７年度関東甲信越静ブロック第２回代表者会議が開催され、本会からは阿久津会長、

古舘理事、粟田相談役及び事務局が参加しました。 

第２回代表者会議では、「平成２７年度関東甲信越静ブロック中小企業青年中央会予算につ

いて」「次期全国中小企業青年中央会役員の選出について」の２議案について審議されました。

また、「平成２８年度全国講習会について」「各都県青年中央会、協議会のスケジュールにつ

いて」「今後の関ブロ事業について」の３点の報告・連絡事項があり、関ブロ各都県代表者ら

による活発な意見交換が行われました。 

続いて、にいがた雪室ブランド事業協同組合理事長の佐藤健之氏を講師に招き、「新潟雪室

ブランド事業協同組合から学ぶ、既存商品の高付加価値戦略」と題して講習会が開催されま

した。 

 その後「ピアＢａｎｄａｉ」を見学し、会場を移して交流懇親会が開催され、参加者の親

睦が深められました。 

 

【代表者会議の様子】          【発言する阿久津会長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     【「ピアＢａｎｄａｉ」見学】           【交流懇親会】 

       

 

 

 

 

 

 

  

  


